PM DANKE Aktion 27.06.2022

Die aktuelle landkreisweite DANKE-Aktion und Öffentlichkeitskampagne ist am Kindertag, 1. Juni, gestartet. Zu diesem Anlass fanden vielfältige Veranstaltungen in Mittelsachsen statt.

Zum Beispiel hat das Familienzentrum "Kibu" des Kinderschutzbundes Freiberg unter dem Motto "Buntes Treiben zum Weltkindertag" im Park Friedeburg in Freiberg sein 20-jähiges Bestehen in Form eines großen Familienfestes gefeiert. Es wurde unter anderem von Landrat Matthias Damm und Freibergs Oberbürgermeister Sven Krüger eröffnet.

Das Familienzentrum nutzte das Fest, um nicht nur den Kooperationspartnern ein großes DANKE auszusprechen, sondern vor allem auch den Familien und Kindern, die die Angebote der Einrichtung seit Jahrzehnten nutzen. "Eltern, Großeltern und Kinder haben am 1. Juni zusammen gespielt, miteinander gelacht und sich gegenseitig ermutigt", sagt Anne Kriegel, Leiterin des Familienzentrums. Besonderes Highlight an dem Tag war der Blaue Elefant, das Maskottchen des Familienzentrums und Kinderschutzbundes, der an alle Familien DANKE-Postkarten mit Kulis und Seifenblasen für die Kinder verteilte.

Das Kinder-, Jugend- und Familiennetzwerk Mittweida hatte zum Fest ins Freizeitzentrum Mittweida eingeladen. Neben Kinderschminken, einer Hüpfburg, einem mobilen Kinderproberaum und einer Riesenseifenblasen- Mitmach-Aktion konnten sich zahlreiche Vereine den Mittweidaer Familien präsentieren. So hatten die Besucher beispielsweise die Möglichkeit, ihre sportlichen Fähigkeiten beim TSV Fortschritt zu erproben.

In Döbeln gestalteten mehrere Partner im Bürgergarten ein Kinder- und Familienfest. Neben anderen regionalen Vertretern, wie dem Technischen Hilfswerk und der Feuerwehr, war die AWO Familienbildung mit Kinderschminken, einem Bewegungsparcours und einer Glücksrad-Tombola dabei. Die Kinder erfreuten sich an Hüpfburgen, Kinderbasteln, Bierkästenklettern, Bauen mit XXL Bausteine. Besonderes Highlight war das Luftballonsteigen im Rahmen der Danke-Aktion: Es flogen über 100 bunte Danke-Ballons gleichzeitig gen Himmel. "Es ging ein großes Staunen und viel Freude durch die Menschenmenge", sagt Mandy Gausche von der AWO Familienbildung.

"Wir möchten Interessierte gern noch ermutigen, die DANKE-Aktion aufzugreifen und im Aktionszeitraum bis 30. September 2022 durch eigene Initiativen, Veranstaltungen oder Feste für Familien, Kinder oder Mitarbeiter zu untersetzen", so Katrin Ballschuh vom Netzwerk präventiver Kinderschutz und Frühe Hilfen. Entsprechende Druckmaterialien werden auf Nachfrage in Form von Postkarten (selbstklebend), Plakaten und bedruckten Luftballons kostenfrei unter Telefon 03731 799-6217 oder per E-Mail netzwerk@landkreis-mittelsachsen.de zur Verfügung gestellt.

Gefördert durch das Bundesprogramm "Aufholen nach Corona" des Bundesministeriums für Familie, Senioren, Frauen und Jugend.